

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 6 avril

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Couture, Nault, Turner, Dagenais.

1.—Soumis et lu un rapport de l'assistant-surintendant demandant de présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement des montants suivants, à prendre sur les balances de crédits pour la pose de maîtres-conduits dans les rues suivantes :

Hogan, Nord d'Hochelaga.	\$ 800.00
Hogan, Nord du No. 41.	52.39
Shuter, Nord du No. 75.	65.00
Duquette	107.26
Milton.	200.00

\$1,224.65

et d'appliquer ce montant à la pose de maîtres-conduits dans les rues Lorne-Crescent, Nord-est de Oxenden, et Forsythe, Ouest de la rue Aylwin.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer ledit virement de crédits, suivant le rapport de l'assistant-surintendant.

2.—Lue une lettre de "Linton Apartments," rue Sherbrooke, demandant que l'eau pour lesdits appartements soit fourni au compteur.

Après quelques explications données par l'assist.-surintendant au sujet de cette demande, il est

Résolu: De faire droit à cette requête.

3.—Lue une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant la permission de poser un maître-tuyau à travers le déversoir pour fournir du gaz à la municipalité de Verdun.

Résolu: De référer cette requête au surintendant et à son assistant, avec prière de faire rapport.

4.—L'assistant-surintendant demande qu'on lui donne des instructions au sujet de la procédure à suivre en ce qui concerne les requêtes reçues par le département, des propriétaires du quartier Saint-Denis, qui demandent que des maîtres-tuyaux soient posés par la "Montreal Water & Power Co." dans le quartier ci-dessus nommé.

Après quelque discussion, il est

Résolu: De laisser la chose à la discrétion de M. le président et du surintendant.

5.—La question de nommer un huileur à la station des pompes du bas niveau pour remplacer feu Alcide Lecours, étant soulevée,

M. l'échevin Marin

Propose: Que M. Henri Caron soit nommé à cette charge au même salaire que son prédécesseur.

La proposition est adoptée.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 21 avril

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Lévy, Prud'homme, O'Connell, Leclaire et Robillard.

1.—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour travaux à faire à la couverture du Château de Ramesay:

Daniel Kochenburger.	\$520
Thomas Moll.	540
T.-A. Cardinal	575
Cadieux & Briard	656

Sur proposition de M. l'échevin Prud'homme, il est Résolu: D'adjuger cette entreprise au plus bas soumissionnaire, M. Daniel Kochenburger, au prix de \$520.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 6th of April.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Couture, Nault, Turner, Dagenais.

1.—Submitted and read a report from the asst.-superintendent, asking that a report be sent to Council for permission to vary, from the appropriations left over to lay mains in the following streets:

Hogan, North of Hochelaga.	\$ 800.00
Hogan, North of No. 41.	52.39
Shuter, North of No. 75.	65.00
Duquette.	107.26
Milton.	200.00

\$1,224.65

and apply same to lay mains in Lorne, Crescent, North-east of Oxenden, and Forsythe St., West of Aylwin St.

Resolved: To report to Council for permission to vary the appropriations as per the asst.-supt's report.

2.—Read a letter from the Linton Apartments, Sherbrooke street, asking that all the water supplied the above apartments be by meter.

After the asst.-supt. gave some explanations in regard to their request, it was

Resolved: To grant their request.

3.—Read a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co. asking permission to lay a 10" gas main across the Tail Race, to supply the municipality of Verdun.

Resolved: To refer the request to the supt. and his asst. for a report.

4.—The asst.-supt. asked for instructions as to the procedure to be followed in regard to applications received by the department from proprietors in St. Denis ward, asking to have main pipes laid by the Montreal Water and Power Co., in the above ward.

After some discussion, it was

Resolved: To leave the matter with the chairman and the superintendent.

5.—The question of appointing an oiler at the Low Level Pumping station to replace the late Mr. Alcide Lecours being taken up,

Ald. Marin

Moved: That Mr. Henri Caron be appointed to fill the position at the same salary as his predecessor received.

The motion was carried.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 21st of April

Present: Ald L'Espérance, chairman, Lévy, Prud'homme, O'Connell, Leclaire and Robillard.

1.—The following tenders for roofing the Château de Ramesay building were opened:

Daniel Kochenburger.	\$520
Thomas Moll.	540
T.-A. Cardinal	575
Cadieux & Briard	656

On motion of Ald. Prud'homme, it was

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. Daniel Kochenburger, at \$520.